
「「齊心齊心··共贏共贏」」團隊部分政綱團隊部分政綱
●支持中央對香港特區「一國兩制」方針堅定不移
●支持中央維護國家主權、安全發展利益，以愛國者為主體治理香港
●加強國民身份認同，灌輸正確愛國思想
●推動公務員真誠擁護基本法，效忠香港特區政府
●要求政府加強與大灣區互聯互通
●拓展新界土地，建立新界東北商貿發展區
●要求政府加大力度嚴控疫情
●力促政府改革地方行政，吸納愛國者提升管治
●加強地區諮詢架構職能，構建輿情溝通橋樑
●要求政府加強對地區分區委員會的職能、資源及支援
●構建民官商溝通平台，深入基層社區
●要求政府加強舊區防火安全，提升消防裝備
●要求政府增撥資源改善鄉郊交通網絡和環境
●推動政府活化舊區，重建公屋
●要求政府於白石角興建火車站、大型購物中心、行人智能天橋貫通科學園與
各屋苑及中文大學

整理︰香港文匯報記者 鄭治祖
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中資企可助港青融入灣區
商界（第三）界別候選人出席中企協青委會座談 聽業界青年需求

香港社會各界都認同香港要穩步向前，協助青年解

決他們所面對的問題是一大關鍵。選舉委員會商界

（第三）界別分組的18名候選人昨日出席了香港中

國企業協會青年委員會的座談會，聆聽業界年輕人的

需求及建議。一眾選委表示，中資企業可以發揮優勢，為香港青年開拓發展空間、把握國

家發展機遇上發揮積極作用，包括為青年發展搭路，提供更多實習、就業以至創業計劃，

協助他們融入大灣區，增強國家意識，同時推動特區政府做好青年工作。

●香港文匯報記者 鄭治祖

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）循選舉
委員會第四界別「新界分區委員會、地區
撲滅罪行委員會及地區防火委員會委員的
代表」界別分組參選的大埔「齊心·共
贏」6人團隊，昨日到大埔墟街市向街坊
宣傳其共同參選政綱。團隊成員之一的黃
碧嬌表示，昨日市民反應踴躍，紛紛向他
們提出意見，希望委員可以協助改善社區
設施，讓街坊可以安居樂業。
黃碧嬌表示，在與街坊接觸過程中，
發現有不少街坊對於新選舉制度並不了
解，身為選委會候選人，希望成為市民
與特首之間的溝通橋樑，往後還會透過
街站，向市民介紹政綱，廣納民意。
她直言，大埔區議會被反中亂港勢力
騎劫，只搞亂社會，地區事務不作為，
街坊已經受夠了，「市民看到我們擺街
站，紛紛積極向我們表達意見。如當選
定會將市民的意見向特首反映，令政府
的政策更為貼地。」

政綱特別聚焦大埔區民生
團隊另一成員陳笑權表示，「齊心·共
贏」是貼地的團隊，政綱內除全港性的
內容外，還特別聚焦大埔區內的社區、
交通等民生問題，包括建議在白石角增
設港鐵站、增建多層停車場、舊公屋重

建等，這都是一般大埔市民關注的。團
隊成員劉志成、陳灶良表示，團隊還重
視鄉郊配套、交通規劃，及舊區消防安
全等議題。
團隊成員張彥南表示，他們十分重視

青年在大灣區發展的機遇，及新界東北
的未來發展。另一成員胡綽謙表示，重
視提升特區政府的施政效率，及加強港
人的國民身份認同。
該界別候選人還有：李世榮、古揚邦、
鄧開荣、李冠華、林宇星、歐志輝、區子
安、凌偉漢、陳偉趯、姚嘉俊、王惠成、
招文亮、華美玲、吳超洪、潘國山、吳育
智、羅少傑、葛兆源、林港坤、梁昌明、
文裕明、湛家雄、郭晋昇、陳嘉輝、鄺月
心、邱帶娣、文嘉豪、莊健成、蕭浪鳴、
鄧焯謙、鄧鎔耀、呂堅、馬淑燕、姚國
威、甘文鋒、巫成鋒、徐帆、龍瑞卿、吳
毅榮、陶錫源、陳有海、李洪森、葉文
斌、鄭彥鈞、陳文洲、宋嘉桓、高維基、
温和達、賴心、李聖潑、姚銘、朱浩賢、
陳藹怡、梁嘉銘、劉興華、潘志成、葉長
春、鄭臨、盧婉婷、林楚昭、李家良、莊
元苳、陳國旗、曾國家、祁麗媚、邱玉
麟、簡兆祺、張展鵬、温啟明、傅曉琳、
蒙建强、王舜義、劉舜婷、羅成煥、吳仕
福、劉德榮。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）
選委會酒店界界別分組多名當選人
近日拜訪遠東集團及新世界集團，
就業界如何融入國家發展步伐，把
握粵港澳大灣區的優勢，及如何善
用創新科技，創造更多發展機會，
提升業界的競爭力進行交流。
在前日拜訪遠東集團時，當選

人邱詠筠作為代表，向一眾當選人
展示遠東旗下帝盛酒店集團的最新
發展，及介紹如何透過人工智能協
助酒店的管理。一眾當選人認同，
酒店業必須與時並進，把更多創新
科技應用在日常管理當中，才能提

升香港酒店業的國際形象與競爭
力。
帝盛集團代表指出，地緣政治

無阻各地商業上的合作與交流，
並以集團的收購案例為例，指不
同國家的企業都非常歡迎華資企
業，覺得是打進中國市場的最佳
合作對象，同時也印證香港在外
資眼中發揮無可取替的作用，酒
店業界應更善用香港的優勢，成
為吸引外資的橋樑。
一眾選委前日拜會了新世界集

團，由當選人鄭志雯介紹瑰麗酒
店集團的品牌經營經驗，表示該

集團重視品牌管理，套用不同地
方特色作為旗下酒店設計概念。
當選人認為，未來日子，酒店業
在內地各省市等將有更多的合作
機會，屆時可以將有關經驗帶入
酒店設計，並把更緊貼客戶的服
務帶到酒店當中，吸引更多內地
與國際遊客。
酒店界當選人還有：周偉淦、

李漢城、HARILELA Gobind Na-
roomal Gary 、呂慧瑜、郭惠光、
羅寶文、羅俊謙、黃澤峰、鄭家
安、凌緣庭、吳錦鴻、盧曉楓、王
德賢。

科技應用管理 增酒店業競爭力

在昨日座談會上，候選人先表達了對青年面對的
問題的理解。候選人王磊表示，2019年的修例

風波，折射出香港青年的困境，即缺乏向上流動機
會，置業難度大，生活幸福感低。中資企業要為青
年發展搭路，提供更多就業創業計劃，發揮中資優
勢，助青年融入大灣區，增強國家意識。

提供更多平台 讓青年向上流
另一候選人朱立偉認為，香港青年目前「就業
難、發展難」的情況越來越嚴重，希望日後可以走
入校園社區，與青年廣交朋友，加強與青年的交
流，讓青年看到希望，成就人生夢想。
做行政管理的候選人趙珺表示，近來聽到很多青年

談就業問題、學歷貶值問題，亦有青年擔憂香港產業
相對單一，部分行業沒有前途。她希望提供更多平台
和渠道，讓青年了解更多向上流動的機會。
從事金融業的候選人連少冬認為，香港年輕人應
把握國家機遇。她表示，隨着跨境理財通的出台，
香港的金融市場深度和廣度得到極大的擴展，中資
企業亦可為本地青年提供更多就業、實習的機會，
讓他們了解跨境金融市場，讓青年畢業後馬上成為
有經驗的人才。

提供配套資助 培養正向思維
其他候選人還談到中資企業可以在其他方面發揮
作用。黃火欽指出，中資企業需要積極回饋社會，
關心青年的成長，積極與特區政府及社區服務機構
進行交流、對接和合作，提供更多配套資助。
譚岳衡認為，中資企業可參考內地企業的做法，
每年在香港各大學舉辦一兩次校園招生，集體走進

校園，和大學生面對面交流，提供就業崗位信息，
並明確告知希望招收本地青年的人數。
姚來文指出，中資企業在提供國情教育、內地培
訓和實習交流等具有優勢，可以發揮積極作用，帶
動香港青年參與國家建設，抓緊國家發展規劃機
遇，為青年培養正向思維，積極人生觀及正確價值
觀。
多位候選人都肯定了青年對社會的重要性。游偉光

表示，青年是建設國家、建設香港的新鮮血液，也為
企業帶來活力和創意，是帶動企業邁向更成功最重要
的一環，更是貢獻香港經濟發展的生力軍及接力者。
郭珮芳指出，香港青年可以成為兩地溝通的橋樑，

融入國家發展大局。她希望青年能積極裝備自己，把
握每一個機會，以正面包容態度，擁抱未來。
趙爽表示，青年應該抓住目前國家發展大局帶來

的機遇，實現人生價值，發揮香港互聯網、人工智
能、智慧程式等科技優勢，推動香港與大灣區其他
城市的優勢互補，優化大灣區合作。

加快市區重建 幫助更快上樓
部分候選人亦表示若當選未來會履行社會責任。

沈華指出，選舉的目的是希望選出德才兼備，擔當
有為的愛國愛港管治團隊，希望他們尤其要重視青
年工作，要把政策落地，不能「光說不練」。
莊惠明則建議特區政府擴寬規劃限制，加快市區
重建，讓樓價更穩定，使有需要的市民，尤其年輕
人能更快上樓。他希望政府及業界建立平台，讓青
年更容易參與大灣區發展。
出席活動的候選人還有辛聰金、李浩然、郭彥

麗、吳楚珠、劉崧、曹偉勇。

������������������������������������������4��
4��

香港文匯報訊（記者芙釵）選
舉委員會社福界當然選委分組拜
會各社福機構，了解業界對現時
政策的意見及需求。當然選委蘇
長荣、邱浩波、陳承邦、林潞、
孟毅、彭志宏等人昨日與香港仔
坊會代表會面，一眾業界人士就
現時青少年發展、安老服務及基
層家庭支援等政策範疇提出訴
求。選委表示，會積極向下屆特
區政府反映並提出建議。
香港仔坊會服務總監（社會

服務）郭峯妮昨日表示，受社
會事件影響，現時青少年與社會
連接減少，加上身邊可能有親
友移民，導致他們對未來產生
無力感，認為自己對社會沒有
貢獻。
她強調，年輕人的創造力依然

無可限量，他們大多在多媒體方
面有過人專長，惟社區中心科技
資源一直未有更新，仍停留於十
幾二十年前，因此認為政府應向
社福機構提供資金，讓機構可以

增設相關設施，為青少年提供發
揮所長的機會，重新與社會建立
橋樑。
香港仔坊會副理事長麥謝巧玲

表示，駐校社工計劃目前僅在中
小學實施，認為應推廣至幼稚
園，讓有特殊需要幼兒可以在早
期接受支援，從幼兒教育的基礎
上培養他們對國家、家庭的歸屬
感。未來還應針對家長情緒提供
更多支援，避免在家庭悲劇發生
時才亡羊補牢。

解決長遠需要助基層脫劏房
在基層家庭支援方面，香港

仔坊會服務總監（社會服務）
鄭潔貞表示，特區政府雖然為
基層家庭提供了大量即時支援，
但未能長遠解決他們的需要，認
為可以通過現有的空置土地、單
位建立過渡性房屋，讓基層家庭
脫離劏房。在支援綜援家庭人
士就業的計劃上，大部分都以3
年為單位，整個計劃欠缺連貫

性和穩定性，建議制定長期計
劃改善。
香港仔坊會南區長者綜合服務

處署理經理蔡永健表示，政府過
去確實在安老範疇投放大量資源
改善，惟安老院舍宿位輪候時間
仍需要逾40個月，建議政府盡快
加建院舍，提供更多宿位，並針
對市區的獨居、兩老同住長者提
供更多支援。另外，安老服務行
業入行人數不足，尤其是家居支
援服務方面，他建議政府須完善
人力資源規劃。
香港仔坊會首席副理事長許湧

鐘表示，新冠病毒有機會成為流
行病，然而住在安老院舍的長者
已經近兩年足不出戶，促請政府
就情況作出相應政策，關注有關
長者需要。
社福界當然選委陳承邦表示，

自己對上述情況也感同身受，承
諾會向下一屆特區政府反映相關
問題並作出建議，為社福界爭取
更多適切資源。

香港仔社福機構冀重建社會橋樑

香港文匯報訊（記者 鄭治
祖）在昨日的選委會商界（第
三）界別分組候選人與中企青
年座談會中，不少青年代表亦
在就業、住房、對未來機遇的
把握及青年心理問題等表達意
見，冀候選人能將青年的聲音
帶給未來的特區政府及立法會
議員。
有銀行界青年代表希望香港

可以有更多優質的就業機會，
讓年輕人可向上流動。他說，
安居樂業是中國人傳統的觀
念，但香港的住房價格居高不
下，一般市民較難置業，希望
能了解「明日大嶼」計劃是否

有機會真正解決香港住房問
題。
來自中石化的青年代表指

出，自《粵港澳大灣區發展規
劃綱要》出台以來，大灣區各
城市一直提供場地或政策支
持，鼓勵港澳青年前往大灣區
內地城市就業或創業，然而香
港多數青年對此了解不足，建
議中資企業和政府可以在大學
甚至中學開展更多活動，讓青
年到內地學習和認識朋友，加
深對內地的認識。
他認為，由於香港的獨特環
境，許多青年會選擇學習金融
等科目，缺乏有關其他行業的

職業規劃，故建議中資企業可
以提供更多工種和實習的機
會，讓他們認識到不同行業的
發展空間，從而可對未來的規
劃有更多的選擇。
粵海集團的青年代表認為，

香港有許多外來青年反映難以
融入香港社會，有被排擠的感
覺，而香港本地有不少青年亦
因政治思想局限而走了彎路。
他希望候選人更多關注青年心
理及思想方面的問題。目前的
香港，機遇與困境並存，中資
企業應更多鼓勵青年，擴大青
年的視野，加強香港員工與內
地員工的學習和交流。

青年代表提意見
望增優質就業機會

●香港中國企業協會青年委員會舉辦「選委會商界(第三)候選人與青年員工交流座談會」。
香港文匯報記者 攝


